
町議会からの提案と対応状況（令和３年６月定例会） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

飯田議員 橋梁の点検に AI・タブレット端末用いた技術を

導入されたい。 

検討する。 経済性を判断しながら、検討します。 地域整備課 

ふるさと納税の返礼品に体験型メニューを追加

されたい。 

観光協会などと連携をとり、

検討をする。 

答弁のとおりです。 企画財政課 

津川議員 大栄庁舎における感染対策の充実を町民に知

らせ、安心を訴えるべき。 

検討する。 感染対策は十分に行っているが、「安心」の

断言はふさわしくなく、行わないことにしまし

た。 

総務課 

長谷川議員 コロナ禍における新しい学生向け支援を実施さ

れたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 教育総務課 

コロナ禍における事業者向け支援を実施された

い。 

検討する。 答弁のとおりです。 産業振興課 

生理用品を学校の保健室に配置とされたが、ト

イレ配置とされたい。 

学校等と協議する。 答弁のとおりです。 教育総務課 

過疎事業について、地区の要望を取り入れられ

たい。 

検討する。 地域のみなさんの意見を反映するため５月

に意見交換会を開催しました。また、７月の

自治会長会で過疎計画（案）を説明し、意

見・要望を求めます。併せて、町民に対して

もパブコメで意見集約し、計画に反映しま

す。 

企画財政課 

斉尾議員 防災士をファーストレスポンダー隊員とすること

も可能できる 

防災士意見交換会の議題と

することを検討する。 

答弁のとおりです。 総務課 

森のようちえん入園希望で本町に移住される場

合、施設への運営費補助を検討されたい。 

検討する（見学してみたい）。 答弁のとおりです。 教育総務課 

ヤングケアラーとなっている生徒へ必要な支援

を行われたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 福祉課 

秋山議員 タブレットは 1年生で貸与し、卒業時には贈与と 何年使用できるか不明。検討 答弁のとおりです。 教育総務課 
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するような対応もできる。 する。 

Wi-Fi 環境がない世帯への整備や、自治会集

会施設への整備が望まれる。 

検討する必要がある。 答弁のとおりです。 教育総務課 

地方債の予算説明では、据置期間等の説明を

加えられたい。 

検討する。 ご提案のありました、５億円以上の大規模

事業については、据置期間等の説明を加え

ます。 

企画財政課 

     

質  疑     

油本議員 成人式の中止は、キャンセル料が発生しないタ

イミングで決定されたい 

キャンセル料が発生しないタ

イミングを調査し、実行委員

会とも十分に協議し、参加者

へ周知する。 

答弁のとおりです。 生涯学習課 

井上議員 成人式は「緊急事態宣言発令地区からの参加

は認めない」など通知に記載すべき 

検討する。 答弁のとおりです。 生涯学習課 

野田議員 向山団地の解体では、足場やシートの設置を考

慮して実施されたい。 

考慮する。 ご提案の内容について検討した上で実施し

ます。 

環境エネルギー課 

     

 


